

DEPORTES | Trial

José Serrano se hace con la segunda plaza en el trial de Torredelcampo

El campeonato andaluz entra en su recta final con los títulos definidos en la mayoría de sus categorías

Redacción

Lunes 17 de octubre de 2011 - 13:47



La localidad jiennense de Torredelcampo albergó este pasado fin de semana una nueva prueba puntuable del Campeonato de Andalucía de Trial, con destacada participación de los pilotos prieguenses, decidiéndose ya todos los podios, a falta de dos pruebas para la conclusión del campeonato.

En la categoría de TR-1 el prieguense José Serrano (GAS-GAS), del Trial Priego de Córdoba, se hizo con la segunda plaza de la clasificación provisional, por detrás del líder,

el jiennense José M^a Moral.

Por otro lado, Francisco Serrano (GAS-GAS), también del Trial Priego de Córdoba, consiguió la octava posición en la categoría TR-3, y finalmente en Veteranos, Diego Molina (GAS-GAS) fue cuarto, e Isaac Ruiz-Ruano (GAS-GAS) quinto, mientras que Fernando Cobo no tomó parte en esta prueba.